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期货分析师哪家好(期货分析师收入怎么样)

四年的研究工作，让格林大华期货红枣高级分析师王立力对期货研究有了深层次的
思索。在他看来，研究和实体是相辅相成的，研究需要了解产业行业状况，然后进
行系统性分析，最后运用衍生品工具为实体企业解决切实需求。总而言之，研究与
实体的结合是专业创造价值，研究也因此成为期货公司业务发展的核心竞争力。

提高个人专业能力

刚踏入期货行业的王立力是从市场开发岗位做起的，两年后转岗至研究所从事研发
工作。正是头两年的市场开发经验让他学会了站在公司前台的角度去做品种研究。
这对初为分析师的他帮助很大，无论是研发思维还是服务市场意识都提高了一个等
级。

如何体现期货研究价值、如何更好地与市场接轨、如何让期货研究引领业务发展，
这些都是王立力潜心做研究分析时思考的问题。他说：“在金融服务实体经济中，
期货是最接地气且全面了解企业情况、能解决企业需求痛点的行业，运用期货市场
工具，规避企业经营风险，稳定企业利润，助力实体经济发展，这也是期货市场的
魅力之处。”

在王立力看来，对实体企业来说，分析师是帮助其完成产融结合的桥梁；对金融机
构来说，分析师是基本面信息的补充；对投资和资管自营来说，分析师是交易策略
的支持。从不同的角度来看，分析师扮演的角色也有所不同，但唯一不变的是分析
师的专业能力是行业的核心价值、核心竞争力。

随着研究工作不断深入，他也逐渐形成了自己的一套理论体系，认为期货研究的价
值体现分为纵向和横向、理论派和实践派。正是这份不断思考和努力进取的坚持，
让他在分析师的道路上越走越远。

参与郑商所高级分析师评选他收获了很多。“郑商所高级分析师评选是多维度、立
体化且符合市场需求及未来发展方向的评审体系。研究成果不仅需要通过报告形式
写出来，还要通过培训讲课的形式讲出来，将专业能力和研发成果有效地对外输出
才是接地气的研究。”王立力告诉期货日报记者，服务实体经济和工作案例的考评
更是对研究落地的重视，理论与实践相结合，优秀的分析师不仅要具备职业操守、
理论功底，而且要有研究分析能力、创新能力和语言表达能力。

他认为，随着各行业龙头企业的带头示范效应显现，实体企业通过期货进行风险管
理的发展趋势将进入“快车道”。相信期货行业也会顺势发展，研究队伍不断扩大
，同时也会对分析师的专业性、创新性提出更高要求。

做好研究落地工作
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被评为郑商所红枣高级分析师，王立力感到荣幸之余，也对自己未来的工作规划和
责任使命提出了更高要求。

在他看来，优秀的分析师应该具备两个思维：第一是右栏思维，重视的是知识储备
、不断学习和积累；第二是左栏思维，重视的是对专业知识的运用，体现在创新、
数理、逻辑、想法和表达等方面。“相比而言，大多数分析师需要加强的是后者。
期货行业在规模化、专业化、国际化的进程中不断发展，面对未来，分析师应该加
强研究能力和创新工具的应用，提升实践能力和创新思维能力。”王立力说。

“红枣期货2019年上市之后，很多产业客户进入了理论走向实践的过程，专业化的
市场服务工作空间大、任务重。”王立力告诉期货日报记者，红枣主要产区在新疆
，近两年他的工作精力也主要集中在新疆阿拉尔，以“保险+期货”为抓手，为阿
拉尔国家现代产业园的红枣优势特色产业保驾护航。

对于品种研究工作，王立力认为，应该站在更高的视野去看待其重要性。“在我国
经济飞速发展的现状下，要做好研究落地工作，分析师不仅要站在公司的前台思考
创新，更要站在行业的前沿发现未来需求，从而实现以专业引领发展的目标。”他
举例说，“保险+期货”、新品种拓展、期权衍生品、期现业务等均是专业化研究
的创新点，尤其是“保险+期货”已经连续多年被写入中央一号文件，实践证明利
用期货市场的优势促进产业健康发展、稳定农民收入，不仅是金融市场支持“三农
”发展和服务农业供给侧改革的创新模式，而且是期货行业服务国家攻坚战略、服
务实体经济的重要抓手。

可以说，随着期货、期权品种上市数量逐年增多，“保险+期货”、期现业务等风
险管理工具从无到有、从有到优不断升级，期货行业以专业化的创新思维带动了行
业快速发展，是各方力量、行业主体不断改良革新的成果。“从分析师的角度出发
，不仅要以研究改革创新，而且应当紧跟市场发展步伐，不断提升研究实力，与时
俱进。”王立力说，以前研究员普遍是独立研究品种，现在随着期货上市品种增多
，研究也将趋于产业链化和团队化。

本文源自期货日报
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